



MERCOCIUDADES

Comunicado

Mercociudades a través de su Dirección Ejecutiva expresa:

Su más profunda preocupación por el intento de golpe de Estado perpetrado por sectores de las fuerzas armadas el 26 de junio en el Estado Plurinacional de Bolivia.

Su amplio rechazo ante los hechos de violencia, acometidos con la firme intención de suspender los derechos de la población, desestabilizar el orden democrático, las instituciones y las autoridades legítimamente electas a través de la expresión popular manifestada en las urnas.

Reafirmamos nuestro compromiso con la democracia, su defensa activa en consonancia con los estatutos de nuestra red, en los que se expresan los valores de libertad, respeto a la autodeterminación de los pueblos, a los derechos humanos, a sus instituciones y autoridades democráticamente electas.

Expresamos nuestra solidaridad con el hermano pueblo boliviano, exhortando al respeto irrestricto de la institucionalidad democrática y al diálogo como única herramienta viable para la resolución de conflictos y el combate a la violencia de toda índole en nuestro continente.

Estos lamentables hechos no solo lesionan la democracia en Bolivia, sino que también en el resto de la región. En este contexto, instamos a las naciones y organismos internacionales a manifestarse enfáticamente en contra de estos actos y en apoyo al país hermano.

Firman y apoyan esta misiva las ciudades que componen la Dirección Ejecutiva de Mercociudades, siendo estas de Argentina, Brasil, Chile, Paraguay y Uruguay.

27 de junio de 2024